

PPKM Level 3 Kabupaten Cilacap 26 Juli – 2 Agustus 2021

Berdasarkan kriteria kondisi pandemic covid-19 di Kabupaten Cilacap, pemerintah memutuskan Kabupaten Cilacap masuk pada level 3 (tiga) Pemberlakuan Pembatasan Kegiatan Masyarakat. Berkenaan dengan hal tersebut Pemerintah Kabupaten Cilacap menerbitkan Instruksi Bupati Cilacap No : 19 Tahun 2021 Tentang Pemberlakuan Pembatasan Kegiatan Masyarakat Level 3 Corona Virus Disease 2019 di wilayah Kabupaten Cilacap yang di dalamnya memuat ketentuan – ketentuan pelaksanaan PPKM Level 3. PPKM Level 3 di wilayah Kabupaten Cilacap sendiri diberlakukan mulai 26 Juli sampai dengan 2 Agustus 2021.

Untuk lebih jelasnya ketentuan pemberlakuan PPKM Level 3 di Kabupaten Cilacap dapat di lihat dalam Instruksi Bupati Cilacap No 19 Tahun 2021 dibawah ini

INBUP NO 19 TAHUN 2019 PPKM LEVEL 3

Tinjau Serbuan Vaksin Covid-19, Bupati Berharap Seluruh Warga Cilacap Dapat Memperoleh Vaksin

CILACAP – Sebagai upaya meningkatkan pemberian vaksinasi Covid-19 di Kabupaten Cilacap, Kodim 0703 Cilacap bersama tim

satgas penanganan Covid-19 menggelar serbuan vaksinasi Covid-19 yang dilaksanakan pada Senin (26/7) dan Rabu (28/7). Pelaksanaanya dilakukan di dua tempat yaitu kompleks Pertamina RU IV dan PT Sumber Segara Primadaya (S2P) PLTU Cilacap.

Bupati Cilacap Tatto Suwanto Pamuji saat meninjau pelaksanaan vaksinasi menyampaikan bahwa untuk membentuk *herd immunity* masyarakat, Pemerintah Kabupaten Cilacap bersama tim satgas sedang mengejar target 1,5 juta vaksinasi untuk warga Cilacap.

“Kita sedang mengejar target vaksinasi untuk masyarakat, karena dengan vaksinasi *herd immunity* masyarakat dapat terbentuk. Kedepannya saya berharap seluruh masyarakat Cilacap dapat divaksin,” kata Bupati.

Berkesempatan menemui peserta vaksinasi, Bupati berpesan agar masyarakat tetap menjaga protokol kesehatan meskipun sudah melakukan vaksinasi. Mengenai akses masyarakat dalam memperoleh vaksinasi, Pemkab Cilacap sedang mengembangkan sistem pendaftaran vaksinasi secara online.

“Pendaftaran vaksinasi nantinya cukup melalui aplikasi secara online. Hal ini untuk memudahkan masyarakat dalam memperoleh informasi kapan akan dilaksanakan vaksinasi,” lanjut Bupati.

Target serbuan vaksin hari ke dua Pertamina RU IV menargetkan 1.300 penerima, sedangkan di PT S2P PLTU Cilacap menargetkan sebanyak 2.000 penerima. Pada kesempatan kali ini PT S2P PLTU Cilacap memberikan bantuan sebanyak 1.000 box masker yang diserahkan kepada satgas penanganan Covid-19 Cilacap.

Penegakan PPKM Darurat, 29 Pelaku Usaha Jalani Persidangan Tipiring

CILACAP – Sejumlah warga dan pelaku usaha menjalani persidangan tindak pidana ringan (tipiring) pelanggaran Perda Kabupaten Cilacap No 5 Tahun 2020 tentang penanggulangan penyakit. 29 pelanggar menjalani persidangan yang dilaksanakan di lapangan Tugu Kecamatan Kroya, Senin (19/7). Persidangan di pimpin oleh Hakim Achmad Yuliandi Erria Putra, S.H. dari Pengadilan Negeri Cilacap.

Para pelaku pelanggaran protokol kesehatan adalah hasil dari pelaksanaan operasi yustisi yang dilakukan oleh tim satgas penanganan Covid-19 Cilacap di empat kecamatan yaitu Kecamatan Kesugihan, Maos, Binangun dan Kroya. Persidangan kali ini merupakan persidangan yang ketiga yang diselenggarakan di masa penerapan PPKM Darurat.

Wakil Bupati (Wabup) Cilacap Syamsul Auliya Rachman ditemui saat melihat langsung pelaksanaan persidangan menyampaikan persidangan tipiring yang diselenggarakan hari ini merupakan wujud keseriusan Pemerintah Kabupaten Cilacap dalam melaksanakan PPKM Darurat dan menegakan aturan yang telah dibuat.

“Persidangan ini adalah komitmen untuk menegakkan aturan yang telah dibuat. Ini adalah wujud sayang kepada masyarakat agar PPKM Darurat ini bisa dipatuhi dengan baik,” kata Wabup Syamsul Auliya Rachman.



Wakil Bupati, Komandan Lanal Cilacap beserta perwakilan FORKOPIMDA saat meninjau pelaksanaan Persidangan Pelanggaran Perda di Kecamatan Kroya.

Dari pelaksanaan persidangan pelanggaran paling banyak yang dilakukan pelaku usaha adalah masih melayani makan di tempat, Wabup berharap agar para pelaku usaha terutama kuliner agar mematuhi aturan dimasa PPKM darurat mulai dari jam operasional serta tidak menyediakan fasilitas makan di tempat.

Dari sidang di tempat tindak pidana ringan yang diselenggarakan di Kecamatan Kroya, dari 29 pelanggar diperoleh denda sebesar Rp 3.921.000,- dan biaya perkara sebesar Rp 29.000,- . Hakim Achmad Yuliandi Erria Putra, S.H. menyampaikan bahwa Pengadilan Negeri Cilacap telah menggunakan SIPP (Sistem Informasi Penelusuran Perkara) dalam proses administrasi peradilan, jadi nama pelanggar akan langsung tersimpan dalam sistem.

“Kami telah menggunakan SIPP, jadi kedepannya saat pelanggar melakukan pelanggaran kembali bisa langsung terlihat dan kami

akan memberikan putusan terberat. Jadi saya berharap agar para pelanggar untuk mematuhi peraturan dan tidak mengulanginya,” kata Hakim Achmad Yuliandi Erria Putra, S.H.

Bupati Kembali Tegaskan Pentingnya Vaksinasi Covid-19 dan Protokol Kesehatan

CILACAP – Bupati Cilacap Tatto suwarto Pamuji terus menegaskan pentingnya vaksinasi Covid-19 dan penerapan protokol kesehatan. Hal tersebut disampaikan Bupati saat meninjau pelaksanaan vaksinasi Covid-19 di gedung DPD Partai Golkar Cilacap Sabtu (17/7).

“Hari ini dilaksanakan pemberian vaksinasi Covid-19 untuk lima ratus orang, inilah upaya untuk memerangi Covid-19 dan yang lebih penting lagi adalah disiplin penerapan protokol kesehatan,” kata Bupati Tatto Suwarto Pamuji.

Bupati mengapresiasi pelaksanaan vaksinasi yang di gelar Partai Golkar, penerapan sistem baru yang digunakan dalam pendaftaran peserta vaksinasi mempermudah dan mengurangi antrian di lokasi pemberian vaksinasi.

“Terimakasih saya ucapkan untuk pelaksanaan vaksinasi yang di gelar hari ini, sangat membantu pemerintah daerah, apalagi dengan sistem baru sehingga semakin mempermudah, cepat dan mengurangi antrian,” lanjut Bupati.

Turut hadir pula dalam peninjauan pelaksanaan vaksinasi, anggota DPR-RI Partai Golkar Teti Rohatiningsih, Ketua DPD Partai Golkar Cilacap Sindy Syakir serta Sidi Mawardi Anggota

DPRD Provinsi Jawa Tengah Jawa Tengah.

Teti Rohatiningsih menjelaskan vaksinasi yang digelar Partai Golkar ini adalah upaya untuk membantu pemerintah dalam meningkatkan target pemberian vaksin dan ikut serta dalam memutus penyebaran Covid-19.

“Dari DPD Partai Golkar berupaya untuk membantu pemerintah dalam meningkatkan cakupan pemberian vaksin di Kabupaten Cilacap dari target 1,3 juta vaksin, untuk hari ini ada 508 pemberian vaksin untuk masyarakat umum yang terdaftar,” jelas Teti Rohatiningsih.

Hari Ke-5 PPKM Darurat, Bupati Ajak Masyarakat Untuk Ikut Berpartisipasi Aktif

CILACAP – Memasuki hari ke-5 Pemberlakuan Pembatasan Kegiatan Masyarakat (PPKM) Darurat, Bupati Cilacap Tatto Suwanto Pamuji bersama Kapolres Cilacap AKBP Leganek Maward melakukan monitoring pelaksanaan PPKM darurat di beberapa wilayah Kabupaten Cilacap wilayah barat, Rabu (07/07/2021).

Diawali dari Kecamatan Cimanggu Bupati bersama Kapolres melihat secara langsung pelaksanaan PPKM darurat dan memberikan pengarahan kepada petugas dan relawan yang ikut membantu pelaksanaan PPKM darurat.

“Tujuan PPKM darurat ini adalah untuk menyelamatkan masyarakat dari bahaya Covid-19, jadi perlu adanya kesadaran masyarakat,” kata Bupati.

Lebih lanjut Bupati mengajak masyarakat untuk berpartisipasi

aktif dalam pelaksanaan PPKM darurat untuk menjaga dirinya sendiri, keluarga dan lingkungannya.

“Kita jaga terus sampai seluruh saudara kita selamat, jangan lagi ada yang terpapar, ayo jaga keluarga, jaga lingkungan. Inilah pentingnya *jogo tonggo*, karena kita harus bersama-sama untuk selamat dari bahaya Covid-19,” lanjut Bupati.

Selain Kecamatan Cimanggu Bupati beserta Kapolres juga mengunjungi tempat isolasi di Kecamatan Majenang serta pos penyekatan di perbatasan Jateng-Jabar.

Sebagai upaya pembatasan mobilitas masyarakat Polres Cilacap melaksanakan penyekatan untuk kendaraan yang akan memasuki wilayah Cilacap yakni di perbatasan Jateng-Jabar, Kecamatan Patimuan serta Kecamatan Sampang.

“Polres Cilacap bersama tim Satgas Covid-19 Cilacap melakukan penyekatan di titik-titik perbatasan Cilacap sebagai upaya pembatasan mobilitas masyarakat. Ada beberapa kendaraan yang kami putar balik, salah satunya karena bukan faktor yang esensial dan yang lain karena tidak memenuhi syarat perjalanan di masa PPKM darurat ini,” kata Kapolres.

HUT Bhayangkara Ke-75, Bupati Cilacap : Terus Bekerjasama Perang Melawan Covid-19

CILACAP – Bupati Cilacap Tatto Suwanto Pamuji mengikuti Upacara Hari Bhayangkara Ke-75 dari Aula Polres Cilacap, Kamis (1/7/2021). Upacara diikuti secara terbatas oleh jajaran Forkopimda beserta beberapa pejabat Polres Cilacap. Upacara

Hari Bhayangkara tahun ini dilaksanakan secara virtual yang dipimpin Presiden Republik Indonesia Joko Widodo dari Istana Negara.

Ditemui usai upacara, Bupati Cilacap menyampaikan selamat kepada jajaran Bhayangkara yang memasuki usia ke-75 tahun. Bupati berharap kepada jajaran POLRI untuk terus bekerjasama, bersinergi dengan semua pihak memerangi Covid-19.

“Saya mengucapkan selamat kepada jajaran Kepolisian, diulangtahunnya yang ke-75, disini ada Kepolisian, TNI dan masyarakat mari terus bekerjasama, sama-sama bekerja perang melawan Covid-19 menuju Cilacap ke zona hijau,” kata Bupati.

Peringatan Hari Bhayangkara tahun ini Polres Cilacap telah mengadakan beberapa kegiatan antara lain ziarah makam pahlawan, bakti sosial kepada masyarakat, panti jompo dan yatim piatu, kerjabakti kebersihan fasilitas umum dan fasilitas ibadah, bedah rumah tidak layak huni, dan beberapa lomba yang diselenggarakan.

Kapolres Cilacap AKBP Dr. Leganek Mawardi, S.H., S.IK., M.Si. menyampaikan akan terus bekerjasama dan bersinergi dengan pemerintah daerah dan instansi lain di Kabupaten Cilacap dalam menjaga kamtibmas dan penanganan Covid-19.

“Polres Cilacap akan terus meningkatkan kerjasama dan bersinergi dengan pemda dan instansi lain terutama dalam penanganan Covid-19 serta keamanan dan ketertiban masyarakat, Saya berharap kepada seluruh anggota untuk tetap semangat dalam melaksanakan tugas dan meminta kepada masyarakat untuk terus disiplin nelaksanakan protokol kesehatan,” kata Kapolres.

HARGANAS Ke-28, Bupati : Komunikasi Yang Baik Kunci Keluarga Bahagia

CILACAP – Bupati Cilacap Tatto Suwanto Pamuji mengatakan bahwa komunikasi yang baik merupakan kunci keluarga bahagia. Hal tersebut disampaikan Bupati usai mengikuti puncak peringatan Hari Keluarga Nasional (HARGANAS) Ke-28 yang diselenggarakan secara virtual Selasa (29/6).

“Saat ini banyak masalah di keluarga penyebabnya satu yaitu komunikasi, maka komunikasi yang baik penting dan menjadi kunci terwujudnya keluarga bahagia,” kata Bupati.

Dalam menghadapi situasi pandemi seperti sekarang ini, Bupati meminta penanganan Covid-19 dan penerapan protokol kesehatan dimulai dari keluarga. Dengan terus meningkatnya kasus Covid-19 di Kabupaten Cilacap, Bupati menghimbau kepada seluruh masyarakat agar ikut serta menjadi relawan dalam penanganan Covid-19 dengan menjadi contoh penerapan protokol kesehatan di lingkungannya.

“Dimulai dari keluarga, orang tua memberikan contoh pada anak-anaknya memakai masker misalnya agar keluarga sehat dan bahagia. Saya menghimbau kepada masyarakat untuk terus menjaga keluarganya dan ikut menjadi relawan pencegahan Covid-19 minimal untuk keluarga dan lingkungannya,” lanjut Bupati

Menanggapi dimulainya vaksinasi Covid-19 untuk ibu hamil, menyusui, dan anak-anak usia 12-18 tahun, Bupati meminta agar masyarakat tidak ragu-ragu untuk mengikutinya.

Selain Bupati, puncak perayaan HARGANAS Ke-28 di Kabupaten Cilacap diikuti oleh Sekretaris Daerah Farid Ma'ruf, Asisten Pemerintahan Sekda Dian Setiabudi, Kepala Dinas KB, PP, PA Murniyah, Kepala Dinas Kesehatan dr. Pramesti Griana Dewi dan

Bupati Cilacap Ajak Masyarakat Konsumsi Sayuran Sehat

CILACAP – Dalam kondisi pandemi Covid-19, hidup sehat harus menjadi budaya di masyarakat. Salah satunya dengan mengkonsumsi sayuran sehat. Demikian ajakan Bupati Cilacap Tatto Suwanto Pamuji saat melaksanakan panen sayur hidroponik di Desa Majingklak Kecamatan Wanareja Jumat (25/6/2021).

Pada kesempatan tersebut Bupati menyampaikan bahwa sayur di Kabupaten Cilacap masih mengambil dari luar daerah, dan ternyata dengan memanfaatkan teknologi hidroponik masyarakat Cilacap bisa menanamnya bahkan di lahan yang sempit. Bupati juga mengapresiasi Petani Holtikultura Cilacap Desa Majingklak yang telah sukses membudidayakan sayuran secara hidroponik dengan hasil yang luar biasa.

“Sayur-sayuran yang ada di Cilacap masih mengambil dari luar daerah, ternyata petani di Desa Majingklak ini bisa memproduksi sayur-sayuran yang sehat, saya berharap kedepannya Cilacap dapat menjadi produsen sayur-sayuran dengan teknologi hidroponik ini tidak hanya di desa, masyarakat perkotaanpun bisa menanamnya,” kata Bupati.

Anggota DPR RI Teti Rohatiningsih yang mengikuti kegiatan panen juga menghimbau terutama kepada kelompok wanita tani yang ada di desa-desa untuk terus berkarya dan berkreasi, salah satunya pertanian hidroponik dan penggunaan barang organik. Selain untuk konsumsi sehari-hari diharapkan nantinya

dapat membantu peningkatan ekonomi masyarakat.

“Mari kita berdayakan alam sebaik mungkin, Pak Bupati, Camat, dan Kepala Dinas sebagai koordinator untuk terus menggerakkan masyarakat dan berkarya serta berinovasi, salah satunya di dunia pertanian,” kata Teti Rohatiningsih.

Lebih lanjut Teti Rohatiningsih menyampaikan untuk penjualan dan pasar petani hortikultura tidak usah khawatir, karena sudah ada paguyuban PHC (Petani Hortikultura Cilacap) yang siap membantu untuk pemasaran.

Kepala Dinas Pertanian Kabupaten Cilacap Supriyanto, menyampaikan untuk pemasaran produk hortikultura di Cilacap sudah terbentuk Paguyuban Petani Hortikultura Cilacap yang sudah memiliki pasar terutama di wilayah Bandung dan Jakarta.

“Untuk pasar produk hortikultura Cilacap sudah memiliki Paguyuban PHC yang sudah memiliki pasar sendiri, yaitu di daerah Bandung dan Jakarta. Karena intinya adalah budidaya yang baik bisa menghasilkan produk yang baik dan mendapat harga yang baik dipasaran sehingga petani sejahtera,” kata Supriyanto.

Wabup : BLK Cetak Sumberdaya Ahli yang Unggul dan Tersertifikasi

CILACAP – Wakil Bupati (Wabup) Cilacap Syamsul Auliya Rachman berharap BLK (Balai Latihan Kerja) menjadi garda terdepan mencetak sumberdaya unggul yang memiliki keahlian dan tersertifikasi. Hal tersebut disampaikan Wabup saat menutup

pelatihan Junior Graphic Design, Kamis (24/6) bertempat di BLK Komunitas Al Ihya Ulumaddin Kecamatan Kesugihan.

“Banyak industri di Cilacap akan tetapi serapan tenaga kerjanya rendah hal ini karena banyak tenaga ahli lokal yang belum tersertifikasi saya berharap BLK Komunitas bisa menjadi jembatan pemerintah untuk mencetak tenaga kerja yang ahli dan tersertifikasi,” kata Wabup Syamsul Auliya Rachman.

Terkait pelatihan *Junior Graphic Design* yang diselenggarakan BLK Komunitas Al Ihya Ulumaddin Wabup berpesan kepada peserta agar terus meningkatkan kreatifitas apalagi era revolusi industri 4.0 dan pandemi Covid-19 sekarang ini yang memaksa manusia untuk lebih memanfaatkan teknologi.

Mewakili yayasan Ya Bakii KH. Achmad Shoim El Amin, Lc. menyampaikan BLK Komunitas ini sudah siap untuk melakukan pelatihan mandiri dan kedepannya dapat membantu pemerintah Kabupaten Cilacap untuk ikut serta membangun SDM yang unggul.

“Untuk saat ini BLK Komunitas Al Ihya Ulumaddin masih terus *disupport* oleh pemerintah akan tetapi kami mulai mempersiapkan untuk menjadi BLK yang mandiri yang siap membantu pemerintah daerah untuk menciptakan SDM yang unggul,” kata Ahmad Shoim.

Pada kesempatan yang sama Wabup memberikan secara simbolis sertifikat kepada peserta pelatihan Junior Graphic Design yang sampai saat ini BLK Komunitas Alihya Ulumaddin telah meluluskan empat angkatan pelatihan.

Lantik

Pengurus

PMI

Kecamatan, Ini Pesan Farid Ma'ruf

CILACAP – Sekretaris Daerah Kabupaten Cilacap yang juga Ketua PMI Kabupaten Cilacap Farid Ma'ruf meminta para pengurus PMI Kecamatan untuk menjadi tuntunan baik di masyarakat.

Hal tersebut disampaikan Farid Ma'ruf saat melantik Pengurus PMI Kecamatan se Kabupaten Cilacap, Selasa (22/6). Dengan memperhatikan protokol kesehatan pelantikan yang dilaksanakan di Pendopo Wijaya Kusuma Sakti dilakukan dalam dua gelombang.

“Masalah covid-19, saya mengingatkan diri saya dan kita semua ayo kita laksanakan protokol kesehatan secara ketat, mari kita sebagai pengurus PMI memberikan tuntunan yang baik, bukan menjadi tontonan masyarakat,” kata Farid Ma'ruf.

Meningkatnya kasus konfirmasi covid-19 di Cilacap, Ketua berharap PMI sampai ke wilayah bersama pemerintah menjadi garda terdepan dalam penanganan dan upaya untuk menekan angka kaus Covid-19 di Kabupaten Cilacap.

Selain itu Ketua PMI Cilacap berpesan kepada pengurus untuk terus melaksanakan tujuh prinsip dasar PMI yaitu kemanusiaan, kesamaan, kenetralan, kemandirian, sukarela, kesatuan, dan kesemestaan.

“Dalam menerapkan prinsip dasar PMI saya ingin tujuh orang pengurus PMI kecamatan yang kompak saling komunikasi saling mengingatkan dan tidak saling menyalahkan,” pesan Farid Ma'ruf.

Mengakhiri kegiatan ketua PMI menyampaikan selamat kepada pengurus di masing-masing kecamatan dan dapat melaksanakan amanah yang diemban dengan baik untuk masyarakat Cilacap.